

Rekonstruktion und die Errichtung neuer sozialistischer Betriebe, vor allem der Schwerindustrie und des Schwermaschinenbaus, zu stören, die kapitalistischen Elemente in der Industrie und im Handel zu begünstigen und das Land in die Abhängigkeit von den kapitalistischen Staaten zu bringen.

Zur Verhinderung des Aufbaus der Grundlagen des Sozialismus auf dem Lande streben sie nach der Zerstörung des Bündnisses der Arbeiterklasse mit den werktätigen Bauern, womit sie gleichzeitig die Ernährung des Volkes sabotieren.

Um Unzufriedenheit der werktätigen Massen über die Direktiven der Partei und die Maßnahmen der Regierung hervorzurufen, führen sie auf allen Gebieten des Lebens, vor allem im Handel und in der Ernährung, durch die Verfälschung und Nichtdurchführung von Parteibeschlüssen und Gesetzen unserer Regierung eine umfangreiche Sabotage durch.

Die ersten Ergebnisse der Auswertung des Beschlusses des Zentralkomitees „Lehren aus dem Prozeß gegen das Verschwörerzentrum Slansky“ zeigen, daß die Tätigkeit feindlicher Elemente in zahlreichen Parteiorganisationen ungenügend beachtet wird. Mit diesen Erscheinungen ist endgültig Schluß zu machen.

Wenn wir den Kampf um die Schaffung der Grundlagen des Sozialismus, der bei uns untrennbar mit dem Kampf um den Sturz des verbrecherischen Adenauer-Regimes und der Wiedererrichtung der nationalen Einheit Deutschlands verbunden ist, siegreich bestehen wollen, dürfen wir nicht

„in die Lage von Leuten geraten, die sowohl von der Front wie vom Rücken her beschossen werden... Festungen werden am leichtesten von innen genommen. Um den Sieg zu erringen, muß man vor allem die Partei der Arbeiterklasse, ihren führenden Stab, ihre vorgeschobene Festung von Kapitulant, von Deserteuren, von Streikbrechern, von Verrätern säubern.“ („Geschichte der Kommunistischen Partei der Sowjetunion (Bolschewiki), Kurzer Lehrgang“, Dietz Verlag, Berlin 1953, S. 448.)

### *Die Feinde tarnen sich mit dem Parteimitgliedsbuch*

Zahlreich sind die Beispiele dafür, daß westdeutsche Konzerne ihre Verbindungen in die Deutsche Demokratische Republik dazu ausnutzen, in unseren entscheidenden Betrieben Sabotageakte zu organisieren.

Gegenwärtig gehört die Zementindustrie zu denjenigen Industrie-